MERCREDI 24 AVRIL 2019

DNA STRASBOURG

Commentez l'actualité internationale, nationale, régionale et locale sur www.dna.fr

SALON DU BIEN ÊTRE La Fleur de Vie es • Exposants • Thérapeutes • Esp 27 et 28 avril 2019 Samedi de 10h à 20h Dimanche de 10h à 18h AEP Saint Ignace - 15 chemin du Kammerhof - 67100 Strasbourg strée week-end : 5€ • Grahut -14 ans • Restauration sur place www.lafleurdevie.site



seconde phase du chantier du palais des fétes s'achèvera à la fin de l'année



Les grandes baies vitrées (derrière le premier adjoint Alain Fontanel) sont conservées et la charpente a été renforcée pour soulager l'existante et supporter des éléments scéniques.

STRASBOURG Palais des fêtes

La grande salle livrée en décembre

La seconde phase du chantier de rénovation du palais des fêtes doit s'achever en décembre. L'objectif est de livrer le bâtiment pour le grand concert inaugural du « Philhar » le 31 janvier. Tour d'horizon des travaux du toit et de la voûte de la grande salle.



Une forêt d'échafaudages est en place dans la grande salle pour supporter les travaux de la voûte qui devraient

aut lieu de la musique à Strasbourg de 1903 à 1975 – avant le transfert d'une par-tie de ses activités au palais de la musique et des congrès - la de la musique et des congres – la grande salle du palais des fêtes retrou-vera son lustre d'antan le 31 janvier 2020. « Il y aura un concert inaugural de l'orchestre philharmonique, à la fin des travaux, en hommage à cette histoire », annonce l'adjoint à la culture Alain Fontanel

conde phase des travaux

sera achevée, ce qui est loin d'être le cas aujourd'hui. En effet, « pour con-solider le toit avec de nouvelles pou-tres, traiter les charpentes boisées existantes (et celles d'acier de type existantes (et celles d'acier de type Elifel), et refaire la voûte qui a été remplacée », une partie de la toiture est découverte de manière à travailler dans de bonnes conditions, explique Renaud Überschlag, de l'entreprise CBA, en charge du gros œuvre. Une bâche a donc dû être posée au sol avec un système de puits pour recueillir les

eaux de pluie.

Résistance au feu renforcée

La voûte de 1000 m², perchée à 14 m de haut, a nécessité l'ajout d'éléments de naut, a necessie l'ajout d'elements de poutres métalliques supplémentai-res. Histoire d'alléger le fardeau de la précédente charpente et de permettre d'accrocher de futurs équipements scéniques, tout en renforçant la résistance au feu - qui était seulement de trois minutes...

Outre cette protection contre l'incen-



L'armature et les différentes couches de l'isolation de la voûte sont installées, a pu constater l'adjoint de quartier Robert Herrmann

die, deux autres isolants (thermique det, deux autres isolatis (tierinique et acoustique) sont installés. En revanche, l'élément de décor originel qui a été trouvé lors des travaux ne sera pas mis au jour. Mais il restera conservé à l'ombre de la nouvelle voûte. À partir de juillet prochain, les entreprises qui ont obtenu le chantier des lots du second œuvre devraient prendre le relais. Avant la livraison en prendre le relais. Avant la livraison en fin d'année. Le budget de la première phase, dé-

marrée en 2011, a atteint 12 millions d'euros. La deuxième se monte à quelque 7,6 millions. Tandis que la derniè-re, après 2020, est estimée à près de 8 millions d'euros. Elle permettra de remettre notamment en état les salons et locaux annexes, et doit avoir lieu dans la foulée. Au prochain man-

dat.∎ Philippe DOSSMANN (avec Suzanne ECK)

ÉCLECTISME

Quelque 1300 personnes pouvaient se presser dans ce bâtiment qui frappe par son éclectisme : déco néogothique et néo-Renaissance pour les pignons et les tourelles d'angle, Art nouveau pour le décor des fenètres et du balcon. Ils assistaient aux concerts dans ce qui a été la principale salle de spectacle de la ville, avant le PMC. Des musiciens prestigieux (Gustav Mahler, Richard Strauss, Charles Munch) y ont joué, a rappelé Robert Herrmann. Mais aussi de nombreuses associations musicales locales – chorales et orchestres.

et orchestres. S'y tenaient également d'enfiévrées réunions politiques. La grande salle étant disponible des janvier, rien ne s'oppose donc à ce que ce type de meetings puisse s'y tenir pour les prochaines municipales. De là à ce que certains élus présents hier, en concurrence pour le siège de maire, s'y voient déjà, il n'y a qu'un pas...



67L-L01 01

1 sur 1 30/04/2019 à 17:29